



歩行を測定する園児

## 歩行計測で足の健康診断

**倉吉幼稚園**

子どもたちの足の健  
康に配慮した取り組み  
をしている倉吉市仲ノ  
町の倉吉幼稚園に、新  
潟医療福祉大学の阿部  
薫准教授と、金城学院

大学の片瀬真由美教授  
らが訪れ、希望する園  
児たちの歩行を計測  
し、足の健康について  
アドバイスした。

阿部准教授らは、16  
日までの3日間、同幼  
稚園を訪問。米国で開  
発された足底圧分布測

定した靴を使い、園児  
にさまざまな靴の履き  
方で歩行を繰り返して  
もらいながら測定し、  
データを集めた。

データは、サイズの  
合わない靴や間違えた  
靴の履き方によって、  
どのように影響が出る  
のかを解明するための  
科学的な証拠として役  
立てる。

測定後、阿部准教授  
は、歩行時の足の重心  
の動きなどをもとに、  
子どもの足を触るなど  
して、現状を立ち会つ  
た保護者にアドバイス  
した。

測定は、11、12月に

# ワード鳥取

情報はこちらへ

## 本社

☎0857(21)2880  
中部本社  
☎0858(26)8311  
東伯支局  
☎0858(53)0671  
但馬支社  
☎0796(82)4541  
Eメールアドレス  
houdou@nnn.co.jp

秋の観光のメッカ  
は京都。寺社仏閣に古  
京菓子、お茶、お香  
伎にお能と、訪れる  
いだが、もっとも人  
につけるのは、格子戸  
の続く狭い路地や町  
の景観が醸し出す京  
い風情だと思う。  
加えて最近は、古  
をレストランやギョ  
も行われる予定。  
(八幡祥代)